
Pièces 8 Pièces

Référence VILLA_LAURENCE

Prix 990 000 €

Vallecrosia
Maison à vendre (18019)
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Vallecrosia,  sur  la  colline  Dénommé  conca  verde.  A  5  minutes  du  centre  de

bordighera et des plages, nous vous proposons à la vente cette belle villa avec une

splendide  piscine  et  une  vue  magnifique  sur  la  mer,  la  Côte  d'azur  et  monaco.

Exposé sud-ouest sur un terrain plat d'environ 1500 m2, cette villa est ensoleillé et

lumineuse et dispose de deux niveaux avec en plus une mansarde. Un ascenseur

fournit l'accès du garage à l'étage correspondant à l'entré de la villa où se trouvent

un séjour avec grande terrasse et vue panoramique, une cuisine, deux chambres et

deux salles de bain, à l'étage ...

Vallecrosia, on the hill called conca verde. 5 minutes from the center of bordighera

and the beaches, we offer for sale this beautiful villa with a splendid swimming pool

and a magnificent view of the sea, the Côte d'azur and monaco. Facing south-west

on a flat plot of approximately 1500 m2, this villa is sunny and bright and has two

levels  plus  an  attic.  An  elevator  provides  access  from  the  garage  to  the  floor

corresponding  to  the  entrance  of  the  villa  where  there  is  a  living  room with  large

terrace and panoramic view, a kitchen, two bedrooms and two bathrooms, on the

lower floor a pool ...
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